
 

VERTRAUEN 
> Wir sagen die Wahrheit.  
> Wir helfen einander.  
> Wir hören die Meinung der anderen.  
> Wir reden offen und freundlich miteinander.  
> Wir erledigen unsere Aufgaben zuverlässig, ehrlich und 

mit vollem Einsatz.  
> Wir können uns auf die anderen verlassen. 

RESPEKT 
> Wir sind höflich und nett miteinander.  
> Wir achten auf Menschen und Material in der Schule.  
> Wir behandeln andere so, wie wir selbst behandelt werden 

möchten.  
> Wir erklären Regeln und Entscheide offen und verständlich.  
> Wir hören bei Streit einander zu und suchen faire Lösungen. 

ENGAGEMENT 
> Wir machen aktiv mit im Schulleben.  
> Wir setzen uns dafür ein, dass Lernen und Lehren immer besser werden.  
> Wir geben unser Bestes und wissen, dass dieses nicht jeden Tag gleich sein kann. 

WERTE DER OS GURMELS 

WOHLWOLLEN 
> Wir sind freundlich zu uns selbst und zu anderen.  
> Wir schauen, was jede und jeder gut kann.  
> Wir helfen einander beim Lernen und beim Lehren.  
> Wir sagen klar, was wir brauchen. Wir geben Rückmeldungen, die helfen.  
> Wir fordern und fördern – in angemessener Balance. 

FREUDE 
> Wir stehen dafür ein, dass Lernen und Lehren Freude macht.  
> Wir begegnen dem Lernen und Lehren mit Neugier und 

Motivation.  
> Wir lernen gern miteinander.  
> Wir gestalten unsere Schule als einen Ort, an dem wir uns 

wohlfühlen und gern sind. 

TOLERANZ 
> Wir heissen alle willkommen – egal wie sie sind.  
> Wir akzeptieren verschiedene Meinungen und Lebensweisen.  
> Wir schaffen eine Schule, in der sich alle sicher und wohl fühlen. 


